

「校長室からこんにちは！」

やさしく かしこく たくましく  
～みんなでつくる 人を大切にする 桑島小学校～

学校だより  
2023. 9. 15発行

## 1 学期が再開しました

8月25日に夏休み明けの集会がありました。久しぶりに学校に子どもたちの元気な声や活気が戻ってきました。私は集会で「人を大切にする桑島小学校をみんなで作っていきましょう。」と呼びかけました。これから、運動会や行事がたくさんあるので、児童・教職員・保護者が一丸となって協力をしてがんばっていかれたらと思います。よろしくお願いします。



## 6 年生が和菓子作りに挑戦しました



8月28日（月）5・6校時に6年生が和菓子作りの出前授業を受けました。和菓子職人さん3名が来校し、丁寧に教えていただきました。花やねこをかたどった和菓子を1人3個ずつ作っていました。みんな楽しそうに作っていたのが印象に残りました。さっそく味見をして食べたり、家の人に見せてから食べるという人もいました。とても美味しそうにできていましたよ。

## 幼・小合同避難訓練を行いました



9月1日（金）2校時に幼稚園と小学校合同の避難訓練を行いました。地震による一次避難として体育館に集まりました。その後、津波による二次避難として北校舎3階に避難しました。5年生と6年生が幼稚園の年長児と年少児の手をつないで3階まで誘導してくれました。みんな真剣な態度で訓練をすることができました。

3・4校時は6年生が桑島自主防災会の方々のご指導により、避難所設営の訓練も行いました。ダンボールを組み立てて、簡易ベッドや簡易トイレ、間仕切りなどを作り、設置しました。6年生の協力のおかげでスムーズに避難所の設営が完了しました。もしもの場合は、避難所において6年生も大きな力になると感じました。

## 「○○の秋」あなたは、どんな秋にしますか？

暑い日が続きますが立秋も過ぎ、暦の上では、秋です。秋は気候的にもよく「読書の秋」「食欲の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」「実りの秋」などと言われます。私は年がら年中、「食欲の秋」です。秋が旬といえば、柿、栗、サツマイモ、松茸、さんま等楽しみがいっぱいです。みなさんは、どんな秋にしようと思っっていますか？